

**PENGARUH PENGUNGKAPAN *SUSTAINABILITY REPORT*,  
PENGUMUMAN *EMPLOYEE STOCK OPTION PLAN* DAN  
INFORMASI LABA AKUNTANSI TERHADAP *ABNORMAL  
RETURN***

**(Studi Empiris pada Perusahaan *High Profile* yang terdaftar di  
Bursa Efek Indonesia (BEI) pada Periode 2010 – 2014)**

**ANDREY ORLANDO GULTOM**

**8335123482**



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh  
Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI**

**JURUSAN AKUNTANSI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2017**

***THE INFLUENCE OF SUSTAINABILITY REPORT  
DISCLOSURE, ANNOUNCEMENT OF EMPLOYEE STOCK  
OPTION PLAN, AND NET INCOME ON THE ABNORMAL  
RETURN.***

**(An empirical study in high profile company listed in Bursa Efek  
Indonesia year 2010 – 2014)**

**ANDREY ORLANDO GULTOM**

**8335123482**



**Skripsi is Written as Part of Bachelor Degree in Economics Accomplishment**

**Study Program of S1 Accounting**

**Departement of Accounting**

**Faculty of Economic**

**Universitas Negeri Jakarta**

**2017**

## ABSTRAK

ANDREY ORLANDO GULTOM. Pengaruh Pengungkapan *Sustainability Report*, Pengumuman *Employee Stock Option Plan*, dan Laba Akuntansi terhadap *Abnormal Return*. Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pengungkapan *sustainability report* terhadap *abnormal return*, menganalisis pengaruh pengumuman opsi saham dalam *employee stock option plan* terhadap *abnormal return*, dan menganalisis pengaruh laba akuntansi terhadap *abnormal return*. Periode dalam penelitian ini selama 5 tahun 2010-2014. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keberlanjutan perusahaan dan laporan keuangan dari Bursa Efek Indonesia. Teknik yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah *purposive sampling* dan diperoleh 8 sampel perusahaan *high profile* yang terdaftar di BEI dengan total observasi 40.

*Abnormal Return* sebagai Variabel Dependen dalam penelitian ini diproksikan dengan *Cummulative Abnormal Return* (CAR). Sedangkan Variabel Independen ini adalah Pengungkapan *Sustainability Report* yang didapatkan dari Nilai Pengungkapan SR yang didasarkan oleh *Global Reporting Initiative* (GRI) G4, Pengumuman *Employee Stock Option Plan* yang diproksikan dengan Proporsi Opsi Saham (POS), dan Laba Akuntansi yang didapatkan dari laporan keuangan audit. Pengaruh dan hubungan ketiga variabel diuji dengan menggunakan analisis regresi berganda.

Hasil Uji T menunjukkan bahwa pengungkapan *sustainability report* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *abnormal return*. Pengumuman *employee stock option plan* berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap *abnormal return*, dan laba akuntansi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *abnormal return*.

**Kata Kunci** : *Sustainability Report, Employee Stock Option Plan, Laba Akuntansi, Abnormal Return.*

## ABSTRACT

*ANDREY ORLANDO GULTOM. The Influence of Sustainability Report Disclosure, Announcement of Employee Stock Option Plan, and Net Income on the Abnormal Return. Faculty of Economics, Universitas Negeri Jakarta. 2016*

*The purpose of this research is to analyze the influence of Sustainability Report Disclosure on the Abnormal Return, to analyze the Announcement of Employee Stock Option Plan on Abnormal Return, and Net Income on the Abnormal Return. Period used are five years, from 2010 to 2014, using secondary data from sustainability report and financial report by BEI. The techniques used for sampling is purposive sampling, hence 8 high profile company listed by BEI with a total sample of 40 were obtained.*

*Abnormal return (dependent variable) is measured by Cummulative Abnormal Return (CAR). While the independent variable are Sustainability Report Disclosure, Announcement of Employee Stock Option Plan, and Net Income. The influence of the three variables and relationships are tested using multiple regression analysis.*

*T-test results showed that the sustainability report disclosure has negative influence and insignificant on the abnormal return. Employee stock option plan has positive influence abut insignificant on the abnormal return, and net income has negative influence and significant on the abnormal return.*

**Keywords:** *Sustainability Report, Employee Stock Option Plan, Laba Akuntansi, Abnormal Return.*

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi



Dr. Dedi Purwana, E.S., M.Bus  
NIP. 19671207 199203 1 001

<u>Nama</u>	<u>Jabatan</u>	<u>Tanda Tangan</u>	<u>Tanggal</u>
<u>Yunika Murdayanti, M.Si, M.Ak</u> NIP. 19780621 200801 2 011	Ketua Penguji		2/2 2017
<u>Dr. ETTY Gurendrawati, M.Si</u> NIP. 19680314 199203 2 002	Sekretaris		1/2 2017
<u>Susi Indriani, S.E, M.Ak</u> NIP. 19760820 200912 2 000	Penguji Ahli		3/2 2017
<u>Tresno Eka Jaya, SE, M.Ak</u> NIP. 19741105 200604 1 001	Pembimbing I		7/2 2017
<u>Unggul Purwohedi, SE, M.Si, Ph.D</u> NIP. 19790814 200604 1 002	Pembimbing II		7/2 2017

Tanggal Lulus: 31 Januari 2017

## PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan :

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Januari 2017

Yang Membuat Pernyataan,



Andrey Orlando Gultom

No. Reg 8335123482

## KATA PENGANTAR

Bersyukur atas penyertaan Tuhan Yesus Kristus sehingga peneliti dapat menyelesaikan proposal penelitian yang berjudul “Pengaruh Pengungkapan *Sustainability Report*, Pengumuman *Employee Stock Option Plan*, dan Laba Akuntansi terhadap *Abnormal Return*.”

Penelitian ini disusun sebagai persyaratan kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana pada program studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Selama proses penelitian dan penyusunan penelitian ini, peneliti mendapat dukungan serta bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan sebesar-besarnya terima kasih kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan kasih-Nya yang selalu melimpah dalam kehidupan peneliti;
2. Kedua orang tua dan keluarga besar yang telah memberikan doa serta dukungan moril dan materil;
3. Bapak Dr. Dedi Purwana, M.Bus., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
4. Ibu Nuramalia Hasanah, S.E.,M.Ak., selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
5. Ibu Marsellisa Nindito, S.E,Akt, M.Sc,CA., selaku pembimbing akademik;
6. Ibu Widya Paramita, MPA., selaku pembimbing akademik;
7. Bapak Tresno Ekajaya, S.E, M.Ak., selaku dosen pembimbing satu;

8. Bapak Unggul Purwohedhi S.E, M.SI, Ph.D., selaku dosen pembimbing dua;
9. Seluruh dosen Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak membantu dan memberikan ilmu yang bermanfaat selama peneliti duduk di bangku perkuliahan;
10. Teman-teman Humas dan Alumni Humas Universitas Negeri Jakarta, S1 Akuntansi Reguler B 2012, Akuntansi 2012, dan seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan guna perbaikan di masa mendatang. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan memberikan dampak positif.

Jakarta, 2017

Andrey Orlando Gultom